
PV Réunion de cercle

23 novembre 2022

Délégué.e.s présent.e.s : Tom Wullus, Corentin Hardy, Saara Sutt, Adèle Mathays, Yaël Antonaros,

Nicolas Alexandre, Emilie Bruart, Jeanne Szpirer, Clarys Lacomble, Victor de Laveleye, Oscar Baekelandt,

Renaud Schaner, Yannick Lecomte, Romain Taymans, Hugo Jaquemin, Gilles Theunissen, Guillaume

Heureux, Stella De Frenne, Eliot Cosyn, Gabriel Pascoli, Julien Ducarme, Maxence Jousten, Philippe

Mutkowski, Florent Pisaneschi, Romain Bervoets, Achille Vincart, Julien Calabro, Nino Glickman, Thomas

Barriol, Ioanna Skiadas, Marie Giot

Membres présent.e.s : Samuel Nysenholc, Chahine Mabrouk, Balthazar Detter, Arthur Cattaruzza, Loïc

Nanga, Maxime Hainaut, Noé Medaets

À l’ordre du jour :

● Approbation de l’ODJ

● Debrief

○ Festival - Remise des prix X Live CP

○ Aprem Delta

○ Pré-TD pré-StV

○ Saint-V avec le CP

○ Mario Kart bibitif

○ Projection LAC

○ Conférence JF

○ Interfacs

● À venir

○ Interfacs

○ Soirée casino vielleux

○ Visite Musée Horta

○ Repair Café

● Sainte Barbe



● AG mi-mandat

● Cons’ Des Coll’

● Accès banque

● Resto

● Divers

○ Trésorerie

○ SiTO

○ Winter Polytech Blocus

○ Sport

○ Prêt matériel

○ Nestor

○ COP27

● Approbation de l’ODJ

Non : 5

Absention : 3

Le reste approuve.

L’ODJ est approuvé.

● Debrief

○ Festival - Remise des prix X Live CP

Philippe M. : Ça a été, il n'y avait pas beaucoup de monde. La comm’ s’est perdue entre le Festival et la

St-V et on l’a sortie assez tard.

Julien C. : C’était un peu trop tôt aussi parce qu’on venait de finir le Festival donc niveau organisation

c’était compliqué.

Philippe M. : En vrai c’était un peu bizarre de faire le live CP avec la remise des prix en même temps, il

faudrait un peu revoir comment on fait ça, si on fait la remise des prix juste à la fin du live CP ou autre.

Tom W. : Je comprends que ce soit compliqué d’organiser la remise des prix après le Festival, est-ce que

ce serait possible d’intégrer la comm’ de la remise dans celle du Festival et de l’organiser en amon ?

Julien C. : Oui c’est vrai qu’il y aurait moyen d’intégrer la comm’ de la remise des prix dans l’évent du

festi, on voulait le faire mais on n’a pas eu le temps au final.

Renaud S. : Je suis passé deux secondes, il y avait peu de gens du Festival et du jury, pourquoi ?



Julien C. : Niveau  comm’, on a fait du pain.

Hugo J. : Je pense qu’il y avait aussi trop de trucs ce soir-là, il y avait un enfer bar et aussi les interfacs

donc d’office il y avait moins de monde.

Victor dL. : Il n’y a pas moyen de faire la comm’ au micro à la fin du Festival ?

Julien C. : On pourrait.

Loic N. : Il y a pas moyen de faire la remise des prix à la fin du Festival plutôt ?

Julien C. : C’est compliqué vu qu’on doit faire sortir les gens à 3h et qu’on a pu seulement annoncer les

résultats à cette heure-là.

○ Aprem Delta

Thomas B. : Avant le pré-TD, il y a eu une aprèm Delta. C’était assez cool, le bilan moral est assez positif,

il y avait beaucoup de monde entre 12h et 14h. Le père d’Adèle a mis un mètre de Delta. Ensuite, il y a eu

un petit creux mais puis à 16h30 il y avait plein de monde. Tout le riz coco est parti hyper vite. Bilan

financier positif : 50€ environ.

Hugo J. : Faites-en plus souvent.

Samuel N. : Surtout pour la bouffe, c’est une bonne idée !

Thomas B. : Normalement, on fait le midi mais là on était plus chaud le faire juste avant le pré-TD

comme ça les gens venaient manger chez nous puis restaient au pré-TD.

Renaud S. : C’est cool de faire ça, parce qu’avant il n’y avait personne avant 21h. Donc la bouffe les gens

ont mangé dans le cercle, qui en plus était quali.

Coco H. : Faites quand même attention niveau comm’ parce qu’on ne peut pas vendre de nourriture

dans les cercles.

○ Pré-TD pré-StV

Romain T. : Jeudi soir on a bien entamé les hostilités de la St-V, le seul truc c’est qu’à 23h on est passé de

60 personnes dans le cercle à 2. C’est juste que tout le monde a été au TD.

Yannick L. : On pouvait fermer à 1h du matin donc c’est chiant d’avoir demander le joker alors que tout le

monde est parti plus tôt. On est à environ +200€, c’est moins que d’habitude mais c’est quand même

cool.



Renaud S. : C’était cool. Pour la fermeture à 1h, il aurait fallu mieux la communiquer parce que les gens

n’étaient pas du tout au courant.

Hugo J. : Malheureusement, on a seulement eu l’autorisation la veille du pré-TD.

Renaud S. : Les gens ne traînent pas pour aller au TD sinon ce n’est pas possible de rentrer.

Maxence J. : Tout le monde sait qu’il est rempli donc les gens vont tôt au TD pour pouvoir rentrer.

Coco H. : Il y avait beaucoup moins de gens que d’habitude, pourquoi ? Il faut faire une meilleure comm’

je pense.

Florent P. : Aux préfabs aussi il n’y avait pas grand monde.

Chahine M. : Il y avait aussi des gens qui étaient en mode pas de sortie jeudi pour assumer vendredi.

Maxence J. : Pourquoi ne pas avoie fait de PAF ?

Yannick L. : Avec un PAF faudrait organiser des perms et tout donc ce serait plutôt compliqué.

Samuel N. : L’année prochaine, la St-V tombe un lundi, vous comptez faire un lundi 8h ou un pré-TD le

dimanche ? Ça arrive une fois tous les 7 ans.

Romain T. : Je ne sais pas si les gens vont venir un dimanche et un lundi 8h le jour de la St-V c’est quand

même vénère.

Coco H. : On n’aura jamais les autorisations le dimanche, par contre faire la teuf le vendredi et puis

revenir le lundi à la St-V.

Romain T. : Faire un truc le vendredi soir est une bonne idée, et on a le week-end pour se reposer.

○ Saint-V avec le CP

Coco H. : J’ai kiffé de ouf, ça m'a particulièrement touché que toutes les personnes qui devaient faire

quelque chose l’ont assumé et fait correctement, ça fait vraiment plaisir. Après deux ans sans St-V c’est

incroyable d’en avoir une aussi stylée. On est le seul cercle où on n’a pas dû faire de tirage au sort pour le

montage et le démontage, c’est vraiment cool. Merci à celleux qui ont pris des perms préventes, merci

aux monteur.euse.s qui sont arrivé.e.s à 7h30, merci aux gens qui ont géré le bar, merci aux cons des coll’

à et son comité pour le décor qui était incroyable. Merci aux personnes qui sont resté.e.s sobres pendant

la St-V pour permettre aux membres de profiter à fond de cette St-V. Le sablon n’aurait jamais été monté

si le CP n’avait pas été là. On enchaînait comme des malades au bar, ça a bien tourné.

Tom W. : Merci à toi Coco ! On peut toustes l’applaudir.



Coco H. : J’ai fait le choix cette année de ne pas faire de bar en ville. Je voulais faire un resto mais je n'ai

pas réussi. On a eu des soucis de rassemblement mais ce qui a été fait a fonctionné, les gens ont mangé

puis on a été vite fait dans un bar au cim’ d’ix. Au final ce qui s’est fait a bien marché mais il faudrait juste

communiquer à l’avance. Sinon au niveau de la spéciale et du budget, ça s’est bien passé, on a mis 45

fûts au Sablon. On a fait un record de ventes de pass, et plein d’externes sont venu.e.s, toute

l’Enghiennoise s’est pointée à 55 avec une dizaine de personnes de Gembloux. Je pense que c'est en

partie dû aux décors de malade qu’on a eu autant de pass vendus. À pérenniser de diminuer le prix pour

les membres et laisser le pass à 15€ pour les externes. Bilan moral incroyable que ce soit pour les

membres ou pour les externes. J’ai décidé de faire une soirée avec toutes les personnes qui ont aidé à la

St-V qui seront all-in.

Yaël A. : Pour le bar, c’était trop bien parce qu’on était servi.e hyper vite. Par contre, essayez d’arrêter de

lancer des bières dans la foule. On a des personnes de confession musulmane qui ne peuvent pas être

touché.e.s par de l’alcool donc ce n’est pas cool. Gros bravo pour les décors. C’était un peu chiant après

le cortège on a dû directement partir parce qu’il y avait la police donc je pense que le bar en ville est à

garder.

Coco H. : Apparemment il y a quand même eu pas mal d'agressions au centre et je pense que c’est pour

ça que la police essayait de ramener les gens au plus vite vers le campus. Je pense que c’est mieux

d’avoir ce qu’on a fait cette année plus au moins, pour avoir plein de gens qui arrivent d’un coup et le

cercle rempli à 20h31 alors qu’on a ouvert à 20h30.

Yaël A. : Je comprends mais du coup ce serait juste bien de communiquer plus tôt sur le bar.

Coco H. : Pour le cortège, c’était un peu le bordel en effet mais il ne faut pas oublier que le VP de l’ACE

qui organisait la St-V a démissionné 2 semaines avant et Clara Michel, l’ancienne VP, a dû reprendre

l’organisation en dernière minute.

Loïc N. : Comment ça s’est passé avec le PK ? Et pour revenir sur ce que dit Yaël, c’est clairement lié au

manque de temps. Je plussoie que c’est un truc à changer.

Coco H. : Avec le PK c’était cool. Juste un petit truc c’est que quelqu’un est parti avec la géante penne et

maintenant elle est en mauvais état ce qui est dommage mais ça arrive.

Clarys L. : J’ai juste eu une remarque qu’il n’y avait pas du tout de décor par rapport au thème de la St-V

ce qui est dommage surtout pour le cortège.

Coco H. : Oui c’est vrai, on aurait dû en faire. On avait fait des petits décors sur les côtés du stand mais ça

ne se voyait pas trop malheureusement. Je voudrais rajouter un truc à pérenniser : il faut comprendre

qu’on a besoin du cercle pour souffler après la lourde journée qu’on a eue avant le pré-TD.



Renaud S. : Vous êtes arrivé.e.s à quelle heure aux cercles avec les démonteur.euse.s ?

Coco H. : À 20h10.

Renaud S. : Comment ça se fait que vous êtes arrivé.e.s aussi tard ?

Coco H. : On démontait, ça prend beaucoup de temps.

○ Mario Kart bibitif

Chahine M. : Lundi on a fait le Mario Kart bibitif, c’était le premier évent bibitif de la Ludo depuis

longtemps. C’était vraiment chouette et on a un bon retour au niveau moral. Il y a des gens d’autres

cercles qui ont kiffé et qui reviendront. Comme c’est la première fois qu'on organisait ça, on n'a pas pu

nettoyer le cercle avant la fermeture du bâtiment. On avait pris 2 fûts qu’on a finis. Le bilan financier est

à 0€.

Eliot C. : Je pense que c’est un truc à pérenniser vu les retours positifs. Il n’y a pas d’alcool en ludo

d’habitude mais quand on fait des évents bibitifs dont personne ne s’en souvient.

Thomas B. : Je trouvais que c’était une vraie dinguerie. Six courses c’est trop donc faites en 4-5 la

prochaine fois. Vous avez dû un peu improviser la fin donc il faudrait mieux organiser ça la prochaine fois

mais sinon c’était du génie. Par contre vous n’êtes pas venu.e.s nettoyer le cercle le lendemain donc c’est

dommage.

Julien C. : La prochaine fois, prévoyez des torchons secs pour sécher le sol.

○ Projection LAC

Florent P. : Finalement il y avait du monde, plus de 10 personnes. Le film était nul mais il était tellement

nul qu’on a bien ri. Les gens se sont régalé.e.s car tout était gratuit.

○ Conférence JF

Emilie B. : C’était lundi. Au début c’était un peu compliqué d’organiser avec le BEP mais au final c’était

cool, on a appris plein de trucs utiles. Cette année, on a mis tous les sujets en une conférence. Merci aux

délégué.e.s qui sont venu.e.s.

Jeanne S. : On va partager les slides sur les réseaux si on les reçoit. Merci aussi au BEP. Il y aura aussi 2

conférences au Q2.

Romain T. : C'était mieux de lier CV + LinkedIn et interview en une !



Emilie B. : On va noter ça dans le mémento.

○ Interfacs

Renaud S. : On s’est fait avoir dès le début, donc on a tout gagné après le deuxième match.

● À venir

○ Interfacs

Renaud S. : Ce soir, il y a la finale de handball à 22h donc l’ambiance va être vraiment sympa. C’est aussi

les dernières interfacs du quadri.

○ Soirée casino vielleux

Adèle M : On fait une soirée poker ce vendredi. Vous êtes la bienvenue même si vous n’êtes pas vielleux.

Les consos sont à 1€, il y aura de la hoegaarden rosée et de la pils. J’aurais besoin d’un peu d’aide

dernière le bar.

Tom W. : je pense que vendredi il y aura une conférence sur la COP27.

Adèle M. : J’ai prévu cette soirée depuis le début du mandat donc tant pis.

Renaud S. : Faites la pub pour le tournoi de poker le 30/12, c’est pour le tournoi ski.

Adèle M. : D’ailleurs j’ai besoin de jetons de poker. Si quelqu’un.e en a, je suis chaude parce que je n’ai

que 2 malettes.

○ Visite Musée Horta

Florent P. : Samedi entre midi et 13h il y a une visite du musée Horta à 2€. Venez ça va être sympa.

○ Repair Café

Nino G. : Lundi prochain c’est le dernier Repair Café du quadrimestre. Je vous conseille vraiment de venir

si vous avez des petits trucs à réparer, il y a de fortes chances que ça marche. N'hésitez pas aussi à

partager l’évent.

Marie G. : Vous ne réparez que des trucs électroniques ou des bouilloires qui fuient, c'est bon ?

Nino G. : Tu peux toujours venir au cas où.



Clarys L. : Je suis souvent occupée les lundi mais j’ai des trucs à réparer, il y moyen que quelqu’un.e les

amène et que je vienne les rechercher un autre jour ?

Nino G. : Tu peux me les donner.

Renaud S. : Il y a des perms ?

Nino G. : Pas cette fois-ci.

Tom W. : Il y a des perms présences donc venez dire coucou.

Stella DF. : Tu veux qu’on fasse des photos cette fois-ci ? La dernière fois, personne ne voulait qu’on fasse

des photos d’elleux.

Nino G. : Tu peux toujours faire des photos, ça donne de la visibilité au cercle.

● Sainte Barbe

Hugo J. : On clôture les inscriptions demain à 18h. Il faut que vous complétiez vos tables. On a prévu un

truc avec la musique. Il y a le PK qui vient en mode délégation. On veut aussi vous parler du bal Solvay :

on a été un peu pris de court parce que vous vouliez des places délég au bal orange. C’est malhonnête

pour celleux qui sont venu.e.s à la SB, qui ont payé et qui devront payer encore 15€ pour entrer au bal

CS. Je n'ai pas envie qu’on parte toustes à 00h30 et qu’on laisse les gens qui n’ont pas de place déleg

seul.e.s.

Romain T. : On ne sait pas encore exactement à quelle heure on peut terminer la Saint-Barbe donc on se

dit qu’on va demander la navette pour après notre évent comme ça les gens ne se cassent pas au bal

orange avant la fin de la SB.

Coco H. : La navette vient d’office du Solbosch à l’auberge.

Jeanne S. : Niveau perm, il y en a ? Il faut qu’on se prépare à faire quelque chose ? D’habitude, il y a une

perm entrée et une perm vestiaire.

Yannick L. : On se dit que c’est dommage si l’OA doit être en perm pendant la SB donc on pourrait

demander aux scouts de prendre des perms pour le vestiaire et l’OA prend les perms

montage/démontage.

Jeanne S. : Envoyez un message à Célestin parce qu’il est chef scout.



Coco H. : On va contacter Morgane pour voir la sheet de perm. Si vous connaissez des scouts, n’hésitez

pas à nous donner des contacts. Je voulais juste rebondir, on a réussi à libérer une table et on va essayer

d’avoir une table de bleu.e.s.

● AG mi-mandat

Tom W. : L’AG de mi-mandat aura lieu le 9 décembre. C’est 7 jours après la SB. Pour les nouveaux et

nouvelles, il y aura une partie de 12h à 14h pour les comptes. C’est obligatoire pour tout l’OA. De 18h à

3h du matin, on est dans un auditoire et on passe tou.te.s pour un debrief du travail accompli. Il y aura

un bilan de tous les postes suivi de questions-réponses. Pour cette AG, il faudra remplir 2 documents, il y

a un bilan moral de votre poste et un document avis délégué.e.s.

Samuel N. : Il ne faut pas hésiter à dire le négatif parce que si les remarques ne sont pas faites, ça ne

s'améliore pas pour le Q2.

Hugo J. : C’est pour ça que ce n’est pas anonyme. On veut que ce soit réfléchi et constructif.

Yaël A. : En réunion on fait des points pour chaque événement. C’est le but de le dire à ce moment-là et

pas attendre l’AG. Je trouve que les AG sont horribles depuis que je suis arrivée au cercle. L’année passée

j’avais l’impression que c’était encore pire parce que c’était anonyme donc il y avait des remarques qui

n’étaient pas du tout constructives. Cette année ce n’est pas anonyme heureusement mais du coup si

vous avez des remarques négatives, il faut le faire de manière bienveillante.

Tom W. : Cette AG est aussi là pour faire prendre conscience aux délégué.e.s sur la manière de

s’améliorer pour le Q2.

Jeanne S. : Au niveau de la pratique, ça prend du temps donc je pense qu'il faut envoyer les documents

tôt. Quand est-ce que vous comptez les envoyer ?

Tom W. : Ce sera fait avant la fin de la semaine. Pour les nouveaux.elles, votre superviseur.euse vous

contactera pour un peu vous aider à compléter vos avis délégue.e.s et vous expliquer comment le faire.

Samuel N. : Il faut aussi souligner les points positifs.

Romain T. : L’année passée, l’AG de mi-mandat s’est très mal passée et on s’en est rendu compte donc

l’AG de fin de mandat était déjà beaucoup plus sympa, à ne pas oublier.

Marie G. : Je veux aussi dire qu’en général c’est hyper long donc n’hésitez pas à résumer vos points.

Samuel N. : Je suis d’accord.



Tom W. : Il y aura aussi 3 slides à faire par poste pour présenter vos bilans pendant l’AG.

● Cons’ Des Coll’

Coco H. : Quels sont vos projets pour avoir de meilleurs décors qu’à la St-V ?

Balthazar D. : Avoir les informations un poil plus tôt ce serait bien.

*** Oasis 1 - Coco 0

Romain T. : Déjà merci parce qu’on aura besoin de beaucoup de monde pour les décos du bal, c’est au

début du Q2, j’imagine que tu as déjà été briefé. Tu es en IRCI ou en IRAR et tu sais ce que ça veut dire

Cons des coll’ ?

Balthazar D. : IRCI et oui.



Tom W. : Je tiens quand même à dire que Balthazar a fait des slides pour sa présentation et Coco ne l’a

pas fait.

*** Oasis& le TGV 2 - Coco 0

● Accès banque

Coco H. : Il y a eu un problème il y a quelques années avec la trésorière du coup ce serait bien que

quelqu’un.e hors trésorerie ait accès aux comptes. Les réviseur.euses aux comptes ont proposé que la

présidence ait les accès.

Jeanne S. : C’était quand? Il n’y a pas eu ça l’année passée. Il faut revoir les statuts si on change ça, mais

à mon sens c’est compliqué parce que quand il y avait des soucis niveau trésorerie, les trésorerier.e.s

sont les seul.e.s responsables et c’est sur elleux qu’on tape sur les doigts.

Renaud S. : L’année de MK ce qui s’était passé c’est qu’elle avait coupé l’accès au STA.

Alexis M. : C’est un truc que les réviseur.euse.s aux comptes nous ont proposé. Perso je pense que Tom

ne va rien capter aux comptes mais je lui fais confiance, je pense que ce n’est juste pas utile.

Yannick L. : Je ne vois pas ce que ça change. Pourquoi on ne donne pas accès aux réviseur.euse.s?

Coco H. : Les réviseur.euse.s aux comptes ne peuvent pas avoir accès aux comptes parce qu’iels ne sont

pas administrateur.rices du cercle.

Hugo J. : Pourquoi vous ne faites pas un état des comptes à chaque réu bureau ?

Loic N. : Si on donne accès à la présidence aux comptes, il faut qu’iel soit responsable légal.e du compte.

Je comprends la remarque de Lisa mais je ne pense pas que ce soit nécessaire vu que maintenant il y a 2

trésorier.e.s.

Coco H. : Cette année ce n’est pas pertinent mais je trouve que ce n’est pas débile qu’une autre

personne ait les accès.

Jeanne S. : Je ne suis pas du tout d’accord avec toi Coco, même si Tom est responsable légal du cercle, ce

n'est pas lui qui est responsable des comptes. Avec l’affaire MK, c’est retombé sur Romain et pas Ignacio.

Clarys L. : La base légale ne repose pas uniquement sur vos statuts.

Jeanne S. : Du coup pour moi si on veut changer ça, il faut changer les statuts. Mon dernier point c’est

que dans les statuts, il est écrit que tout le monde peut avoir accès aux comptes n’importe quand, la

trésorerie a juste un délai de 7 jours pour présenter les comptes. Du coup, selon moi ça ne sert à rien de

donner accès aux comptes à la présidence.



Loïc N. : Le truc important c’est de garder un mood intransigeant en tant que bureau. Quand on est dans

le bureau, on essaye de régler les problèmes au plus vite, ce qui n'a pas été fait l’année de MK. J’aime

bien l’idée d’une troisième personne à la trésorerie mais pas la présidence.

Tom W. : Je pense que personne n'est d’accord pour l’accès aux comptes mais du coup garder en tête

que vous pouvez toujours les demander avec un délai de 7 jours.

Maxime H. : Vous ne pensez pas que c’est rajouter des tâches à la trésorerie de présenter les comptes

toutes les semaines ? À l’AG de mi-mandat, il y aura une présentation des comptes, même la semaine

passée il y en a eu une rapide. Je pense qu’il faut un peu faire confiance aux gens aussi, s’il y a une

merde c’est leur responsabilité.

Tom W. : Je propose que le bureau ait une réunion avec les commissaires aux comptes.

● Resto

Coco H. : C’était pour rebondir sur le TB OA-coopté.e.s qui avait un peu flop. Mon projet serait de louer

un resto pour toustes les délégué.e.s et coopté.e.s au Q1. Ça coûterait environ 2000-2500€. Le budget

membres est à -7000€ et on a déjà dépensé environ 2000€.

Adèle M. : N’oubliez pas qu’il reste encore le Q2.

Jeanne S. : Une idée de la date ?

Coco H. : Peut-être après la Sainte-Barbe, une ou deux semaines.

Jeanne S. : Tu proposes un truc pour dans trois semaines. J’ai l’impression que c’est encore un truc à

organiser dans le rush. Si on prévoit ça pour le Q2, je pense qu’il y aura plus de monde.

Clarys L. : Tu dis que c’est un TB mais là j’ai l’impression que si on fait avec l’OA et les comités ce ne sera

pas du tout un TB vu que tu parleras seulement avec les 4 personnes autour de toi. C’est beaucoup trop

cher comme budget pour un bilan moral pas terrible. N’oubliez pas aussi que 2 semaines après la rentrée

au Q2, il y aura le karting et là ce sera beaucoup plus une ambiance TB.

Coco H. : Le but de ce truc est de proposer un TB à tous les gens qui ont aidé au Q1 pour les remercier.

Hugo J. : Je ne suis pas vraiment convaincu de mettre 2000€ dans 3 semaines alors qu’il y aura sûrement

pas grand monde donc je trouve que c’est plus pertinent de le faire au Q2.

Coco H. : Sinon on va faire comme l’année passée et on ne va pas tuer le budget membre.



Romain T. : L’année passée il restait trop de thunes dans le budget, je pense qu’il faudrait plus le répartir

sur l’année mais je ne sais pas si claquer 2000€ d’un coup dans 3 semaines est une bonne idée.

Emilie B. : J’aimais bien l’idée mais je comprends que le resto ne réponde pas correctement à l’idée de

TB. On pourrait organiser un truc où tout le monde fait quelque chose à manger.

Coco H. : Mon idée de base c’était de faire un petit concours de cuisine mais là personne n’aura le temps

avec le blocus et tout.

Jeanne S. : Je te plussoie que de demander aux gens de cuisiner en blocus c’est galère. Si tu mets ça au

tout début du Q2, les gens vont voir ça comme un bon recommencement en force pour le Q2.

● Divers

○ Trésorerie

Saara S. : Ramenez vos tickets et traitez vos sheets. On en a besoin pour clôturer les comptes. N'hésitez

pas à nous rappeler s'il manque des remboursements mais contactez aussi celleux qui nous doivent de

l’argent.

○ SiTO

Tom W. : Le boycott de la Coupe du monde au Qatar c’est ce soir, chauffez vous.

○ Winter Polytech Blocus

Romain T. : On organise avec Hugo le WPB. Chauffez-vous à venir, c’est vraiment un bon plan pour le

blocus. En plus je pense que peu de locaux seront ouverts à part la bibli à cause du coût de l’énergie

donc le WPB est un bon plan. On se demandait si on ne pouvait pas partager ça sur la page du cercle.

Personne n’est contre.

○ Sport

Renaud S. : Demain il y a un pré-TD pour les tournois ski. Pour l’instant il n’y a pas énormément

d’inscrit.e.s. N'hésitez pas à partager l’évent, j’ai envoyé un message sur le groupe comité mais personne

ne l'a fait. Merci à la ludo, c’est cool d’avoir partagé avec leur page.

Tom W. : C’est hyper important de repartager les events des autres, surtout quand iels vous le

demandent. Ça donne plus de visibilité.

Renaud S. : Sinon là pour le ski master c’est un peu compliqué parce qu’on n’arrive pas à remplir les lits.

Proride nous demande combien de lits on veut annuler pour voir les frais d’annulation du coup il faut



qu’on voit ça. Soit on fait un ski seulement avec ces gens-là, soit on annule le ski master. Ce serait bien de

faire un vote pour dire combien de chambres on annule.

Samuel N. : Est-ce que ça vaut la peine de partir à 20 ? C’est moins convivial. Dans le cas d’annulation, ce

serait bien de proposer une alternative au ski pour la semaine blanche. Par exemple, la philo organise

une semaine dans les Ardennes.

Hugo J. : Je suis assez d’accord avec Sam mais je pense qu'il faut demander aux inscrit.e.s.

Renaud S. : Je leur demanderai.

Coco H. : Ça peut être une dinguerie pour le comité de sport de partir à 20 et je plussoie Hugo.

Renaud S. : Pour le comité sport, toutes les personnes en master finissent leur session avant le ski bac

donc on pourrait aller toustes ensemble au ski bac.

Nino G. : Ce serait bien de demander à l’avance aux masters qui aimerait venir au ski master pour revoir

l’importance qu’on met à la semaine master. On a fait un vote sur le lieu qui prenait en compte les

masters.

Renaud S. : On en a parlé à la réu la semaine passée, et ce n'est pas vraiment possible. Pour ce qui est

du vote il a été fait et c’est sur ça qu’on s’est basé.e sur le lieu. On ne peut pas vraiment prévoir. Le ski

master c’est soit très ski, soit très teuf donc la station dépend de ça et il faut concilier les deux.

Jeanne S. : Je plussoie Hugo mais c’est quand même important d’avoir l’avis de l’OA.

Renaud S. : Niveau argent pour le comité sportif ça joue beaucoup aussi parce qu’on devrait payer les

deux skis normalement.

Tom W. : Je pense que tu ne dois pas du tout prendre sur toi, c’est lié au ski de l’année passée et au pain

qu’a foutu Proride.

Emilie B. : Je n’aurais pas envie d’annuler si j’y allais mais bon je ne suis pas inscrite.



Clarys L. : J’ai l’habitude d’organiser des voyages et je fais partie du ski master, perso je n’ai pas trop

envie de partir à 20. Si on annule le ski master, je veux bien aider Renaud à organiser autre chose à la

place du ski. Même avec ma session, je peux organiser facilement quelque chose.

Renaud S. : Je voulais de base réfléchir à un voyage pour l’année prochaine du coup ce serait bien de

tester cette année.

Jeanne S. : Si c’est une idée pour l’année prochaine, ne vous mettez pas trop de pression pour faire un

voyage hyper loin et hyper compliqué.

○ Prêt matériel

Coco H. : Arrêtez de voler les poubelles. Si vous prêtez quelque chose et que vous ne le rendez pas, c’est

comme si vous le voliez.

○ Nestor

Coco H. : Je viens de nettoyer toute la Nestor qui était dans un état impitoyable donc SVP essayez de la

garder dans un bon état, nettoyez vos crasses. Au Q2 il y aura des sheets nettoyage.

○ COP27

Coco H. : Je vous avais partagé un visuel sur la COP27. Vous êtes pour ou contre qu’on partage la

conférence de l’EPB sur la COP-27 ?

Personne n’est contre.
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